# Rusia admite su baja producción

tica admitió hoy que continúan sus problemas productivos en los importantes

sectores de agricultura y energía.

Un análisis rutinario del gobierno sobre la situación de la economía soviética fue en general positiva, informándose de un aumento en la producción y en los ingresos personales, con los precios esta-bles para artículos de primera necesi-

Sin embargo, el informe publicado en

detalle por el diario oficial del Partido Comunista "Pravda", admitió escasez en la producción de petróleo, una "considerable" baja de producción de la made-ra, de frutas, de vegetales y de otros

"Mientras mejor se completen los pla-nes quinquenales, más confianza habrá en la capacidad defensiva y económica de nuestra patria", sostuvo un editorial del periódico oficial "Izvestia", que tam-

-Pasa a la página 37-

## Duarte continúa gira en N. York

Nueva York, Julio 22 (UPI). El presidente sal-vadoreño José Napoleón Duarte llegó hoy a Nueva York, luego de interrumpir abruptamente una visita a Portugal.

Duarte pasará la noche en esta ciudad y mañana se trasladará a Washington, donde se reunirá con el presidente Ronald Reagan.

Duarte llegó al aeropuerto internacional de Kenne-dy procedente de Francfort, Alemania Occidental, donde hizo una escala tras suspender su visita a Por-

El presidente salvadoreño eludió a los periodistas y fue llevado rápidamente a una limosina que le espera-

Un vocero del aeropuerto

dijo que Duarte fue escol-tado por agentes del Servicio Secreto norteamerica-

Duarte tenía previsto hoy reunirse con el presi-dente portugués Antonio Ramalho Eanes, como parte de su gira por cinco paí-ses de Europa occidental.

Pero, Duarte partió esta mañana del aeropuerto internacional de Portela, Lisboa, sin informar que su programa para hoy habia sido cancelado.

Al llegar ayer a la tarde a Lisboa, para una visita de 24 horas destinada a conseguir apoyo diplomático y político para su gobierno, Duarte cometió un error político.

Al hablar con los perio--Pasa a la página 40-

#### Francia reanuda vuelos a Libano

Paris, julio 22 (AP). La empresa estatal Air Fran-ce anunció hoy que rea-nuda sus vuelos entre París y Beirut, tras una inte-rrupción de más de siete

La aerolinea francesa dijo que tiene previsto dos vuelos semanales entre el Aeropuerto Charles de Gaulle y el Aeropuerto In-ternacional de Beirut, a efectuarse los martes y viernes.

Los vuelos de regreso harán escala en Niza los martes, y en la ciudad chipriota de Larnaca los viernes. se indicó.

El servicio de Air france a Beirut fue suspendido el 12 de noviembre pasado, debido a la intensa lucha que se desarrollaba alrededor del aeropuerto.



VENTAJA LABORISTA. Tel Aviv, 22 Jul. (AP). Shimon Peres líder del partido de oposición Laborista, saluda a una entusiasta muchedumbre que lo aclama

durante la culminación de la campaña electoral. Se estima que unos 2.6 millo-nes de israelíes irán a votar. Las encues-

## Ha reducido capacidad ejército estadounidense

Nueva York, julio 22 (UPI). La capacidad del ejército de Estados Unidos ha declinado y sus fuerzas no podrían sostener un combate contra la Unión Soviética u otras menores potencias, señaló un informe congresista.

El republicano Joseph Addabbo, presidente del subcomité de Defensa de la

Cámara dijo ayer que el informe de 376 páginas seña-la que "el Pentágono ha estado desperdiciando dinero con el bombardero B-

"No han hecho nada por mejorar nuestra capaci-dad aérea o marina. Su énfasis ha sido en armas estratégicas. No se han -Pasa a la página 37-

## Nuevas maniobras E.U. anuncian en Honduras

Tegucigalpa julio 22 (AP). El embajador norteamericano John Dimitri Negroponte anunció que su país y Honduras efectuarán ejercicios militares conjuntos de "modesta envergadura" en agosto. Anadió que "Estados

Unidos y Honduras han intensificado en los dos últimos años los ejercicios militares con el propósito de mejorar la capacidad defensiva de las fuerzas armadas de esta nación" Tras una entrevista pri-

vada de una hora con el canciller Edgardo Paz Barnica, Negroponte dijo desconocer la cantidad de

-Pasa a la página 37-

## Amnistía general decretan Polonia

polaco aprobó una amnistía general que liberará a los dirigentes de Solidaridad encarcelados tras la represión militar de 1981, que proscribió la Central Sindical Independiente.

La medida coincide este fin de semana con el 40 aniversario de la proclamación del régimen comunista en Polonia. Fue considerada un amplio gesto conciliato-rio de las autoridades hacia sus oponentes, dijeron fuentes de la oposición y

Funcionarios gubernamentales dijeron en una conferencia de prensa para corresponsales extranjeros que la am-nistia beneficiará a 652 presos políticos. Añadieron que los prófugos de Solidaridad podrán acogerse a ella si se presentan a las autoridades antes de concluir el año y declaran que cesarán su oposición politica.

La amnistía cubrirá además a casi -Pasa a la página 40-



AMNISTIA GENERAL. Varsovia, 22 de julio (AP). Miembros del Parlamento votando a favor de una amnistía general para los presos políticos, incluyendo seis dirigentes del Sindicato Solidaridad, cuyo líder es Lech Walesa. La Iglesia Católica elogió la acción del Gobierno de

#### Termina reunión paises de L.A.

DE COMPRAS. Nueva

York Jul. 22 (UPI). Geral-dine Ferraro, candidata a

Partido Demócrata, es vis-ta de compras en un super-

la vicepresidencia por

mercado de Nueva York.

San José, julio 22 (UPI). Legisladores de 15 nacio-nes de América Latina concluyeron una reunión de dos días, sin lograr fijar posiciones políticas conjuntas sobre su deuda externa, principalmente a bancos de Estados Unidos, Europa y Japón.

#### Más muertos por temporal Chile

Santiago de Chile, julio 22 (AP). Un total de 63 personas murieron, 22 desaparecieron y numerosas ciudades y carreteras sufrieron destrozos debido a los recientes temporales que sacudieron la mayor parte

-Pasa a la página 37-

#### C. Rica descarta romper relaciones con sandinistas

San José, julio 22 (UPI). El presidente Luis Alberto Monge dijo que un rompimiento de relaciones diplomáticas y comerciales con Nicaragua sería una "temeridad en el momento actual" Lo declaró a periodistas

que lo interrogaron sobre
-Pasa a la página 37-

## Ventaja leve para los laboristas en Israel

Nueva Vork julio 22 (UPI). El candidato presidencial del Partido Demó-crata, Walter Mondale re-gistró una leve ventaja sobre el presidente Ronald Reagan en una encuesta realizada para la revista "Newsweek" al término de la Convención Nacional de los Demócratas.

La encuesta, realizada por Gallup dio 48 por ciento de la opinión a favor de la fórmula demócrata que lleva para la vicepresidencia a la representante Geraldine Ferraro, y 46 por ciento para Reagan y George Bush.

Gallup encuestó a 1,006 votantes por teléfono el jueves y viernes al cierre de la Convención Anual del Partido Demócrata en San Francisco.

### **Breves Internacionales**

#### Venezuela pedirá nueva moratoria

Caracas, julio 22 (AP). El negociador de la deuda externa, Carlos Guillermo Rangel, anunció que Venezuela pedirá esta semana una nueva moratoria destinada a dar plazo para refinanciar una importante porción de la deuda externa pública del país.

Rangel, que viaja hoy a Estados Unidos para reunirse con representantes de la Banca acreedora a partir del miércoles, dijo a un grupo de periodistas que el nuevo aplazamiento será de "por lo menos" 90 días.

#### Elecciones israelíes no cambiarán

Kuwait, julio 22 (AP). Los partidos Likud de gobierno y Laboral de la oposición, que se disputan el poder político mañana en Israel, "son dos lados de la misma moneda"

-Pasa a la página 37-